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Aos 06 (seis) dias do mês de abril de dois mil e dezoito, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito 

à Avenida Rangel Pestana, nº 300, 13º andar, ala Dom Pedro, às 10h00min, 

conforme prévia convocação, reuniram-se, o Presidente do Conselho, o senhor 

Tiago Antonio Morais, e os Conselheiros Titulares, Claudia Polto, Conceição 

Aparecida Fileti, Eliezer Ribeiro da Costa, Fábio Luis Engler Graner, Francisco 

Assis Ferreira, José Maria Cancelliero, Laercio Trevisan Júnior, Marcos 

Hayazaki, Nelson Guilharducci, Renato Rodrigues Marquesim, Robson Bianchi, 

Samuel Paulo Viana da Silva, Sylvio José Micelli Júnior. Ainda, estiveram 

presentes os Conselheiros Suplentes Diego AntonioArsenioBrea Fernandez, 

Djalma Santos Bovolenta e Maria Clara Paes Tobo. Também esteve presente o 

Diretor Presidente da SPPREV, Dr. José Roberto de Moraes.O Presidente do 

Conselho declarou abertos os trabalhos, oportunidade em quese ausentou da 

reunião, assumindo a Presidência dos trabalhos, a Vice-Presidente do 

Conselho de Administração, a senhora Conceição Aparecida Fileti. Desta 

forma, a mesma iniciou a reunião com a seguinte pauta:Relatos e 

comunicações do Presidente do Conselho ou dos Conselheiros inscritos; 

Relatos do Diretor Presidente da SPPREV; Demonstrativos de pagamentos dos 

beneficiários da SPPREV. Inicialmente, a Ata da 115ª Reunião Ordinária foi 

assinada pelos Conselheiros presentes. Em seguida, passou-se aos relatos do 

Diretor Presidente da SPPREV, oportunidade em que o mesmo falou sobre a 

reunião do CRUESP, com os três Reitores das Universidades Paulistas: USP, 
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UNESP e UNICAMP. Assim, em decorrência da referida reunião, já foi 

solicitado ao atuário que presta serviços à SPPREV para que ele elabore um 

relatório atuarial de cada uma dessas Universidades, conforme solicitado pelos 

Reitores. O Diretor Presidente da SPPREV também comunicou que nos dias 

19 (dezenove) e 20 (vinte) de abril participará, em Curitiba, da reunião do 

CONAPREV, onde uns dos temas a ser discutido é a Compensação 

Previdenciária entre Regimes Próprios. Em seguida, a Conselheira Suplente 

Maria Clara Paes Tobo pediu a palavra, no que todos os Conselheiros Titulares 

concordaram. A Conselheira Maria Clara Paes Tobo indagou sobre o 

andamento do procedimento de renovação parcial dos membros dos 

Conselhos da SPPREV, que acontece anualmente. O Diretor Presidente da 

SPPREV então esclareceu que, devido a substituição do Governo que 

acontece na data de hoje, esta autarquia está somente aguardando a posse do 

novo Governador, para então encaminhar o ofício com os nomes indicados. Em 

seguida, o Diretor Presidente passou a falar sobre os demonstrativos de 

pagamentos dos beneficiários da SPPREV, momento em que foi colocado para 

deliberação do Conselho a proposta de, entrando em funcionamento o 

aplicativo da SPPREV, os aposentados poderão acessar seus demonstrativos 

de pagamento do benefício pelo site da SPPREV ou através do aplicativo. Já 

os pensionistas, além de terem acesso pelo site e pelo aplicativo, poderão 

também extrair os demonstrativos nos caixas eletrônicos do Banco do Brasil, 

sendo que referido banco cobrará desta autarquia, o valor de R$ 0,40 

(quarenta centavos) para que os demonstrativos dos pensionistas fiquem 

disponíveis nos caixas eletrônicos durante 03 (três) meses.  Com isso, explicou 

o Diretor Presidente, haverá uma economia de valores com o envio dos 

demonstrativos às residências dos beneficiários através dos Correios, que não 

será mais necessário. A Conselheira Suplente Maria Clara Paes Tobo propôs 
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que, ao menos durante 06 (seis) meses, seja disponibilizado também aos 

aposentados a extração do demonstrativo através do caixa eletrônico, além do 

acesso pelo aplicativo e site da autarquia. Passados os 06 (seis meses), então 

os aposentadosteriam acesso ao demonstrativo apenas pelo site e aplicativo 

somente. No entanto, o Conselho de Administração verificou que se 

disponibilizando o acesso do demonstrativo aos aposentados também por meio 

do caixa eletrônico, o custo para a autarquia seria maior. Diante disso, o 

Conselho de Administração, por unanimidade dos Conselheiros Titulares, 

deliberou aceitar a proposta apresentada pela Diretoria Executiva da SPPREV. 

Portanto, entrando em funcionamento o aplicativo da SPPREV, os aposentados 

poderão acessar seus demonstrativos de pagamento do benefício pelo site da 

SPPREV ou através do aplicativo e os pensionistas, além de terem acesso pelo 

site e pelo aplicativo, poderão também extrair os demonstrativos nos caixas 

eletrônicos do Banco do Brasil. O Diretor Presidente da SPPREV se 

comprometeu a, durante 06 (seis) meses, realizar uma intensa divulgação das 

novas formas de acesso do demonstrativo e do aplicativo, mantendo-se o envio 

do demonstrativo pelo correio neste período. Ainda, o Diretor Presidente 

afirmou que haverá a divulgação no demonstrativo a ser encaminhado pelo 

Correio, bem como haverá divulgação no site da autarquia, no que o Conselho 

de Administração concordou. Após, o Conselheiro Renato Rodrigues 

Marquesimobservou que dentro do site da autarquia, o beneficiário não 

consegue alterar a sua senha ou recuperá-la para ter acesso aos 

demonstrativos, em caso de esquecimento da senha, exceto se o beneficiário 

encaminhar para o mesmo e-mail que já havia cadastrado. O Diretor 

Presidente da SPPREV disse que é uma forma de segurança.Ao final, deu-se 

por encerrada a reunião, ficandoa reunião ordinária agendada para o dia 04 

(quatro) de maio de 2018, sexta-feira, às 10 horas.E, para constar, eu, Paola 
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Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e 

achado conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros presentes. 

 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da 
SPPREV 

__________________________ 
Tiago Antonio Morais 

Presidente do Conselho de 
Administração 

 
 

___________________________ 
Fábio Luis Engler Graner 

Conselheiro 
 

__________________________ 
Francisco Assis Ferreira 

 Conselheiro  

 
 

___________________________ 
José Maria Cancelliero 

 Conselheiro 

___________________________ 
Laercio Trevisan Júnior 

               Conselheiro 
 
 
 

___________________________ 
Marcos Hayazaki 

 Conselheiro 

___________________________ 
Renato Rodrigues Marquesim 

                   Conselheiro 
 
 
 
 
 
 

___________________________ 
Robson Bianchi 

Conselheiro  

___________________________ 
Samuel Paulo Viana da Silva 

Conselheiro 
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___________________________ 
Claudia Polto 
Conselheira 

___________________________ 
Sylvio José Miceli Júnior 

                 Conselheiro 
 

 
 

 
___________________________ 

Nelson Guilharducci 
Conselheiro 

 
___________________________ 

Eliezer Ribeiro da Costa 
Conselheiro 

 

 

 
 

___________________________ 
Conceição Aparecida Fileti 

                 Conselheira 

___________________________ 
            Paola S. Camargo 
          Secretaria do Conselho 

 
 


